

20.Jahrestag

2020 Tokyo Olympic Paralympic hospitality Team supporter

2020年の東京オリンピックとパラリンピック「おもてなし隊」支援

まがはら

2014年ドイツ国際平和村訪問チャリティーコンサート実現
キム・シンの奏でるシンセサイザー・シンフォニー



KIM SHIN SYNTHESIZER SYMPHONY

2014 **2.Okt.** ^{DO}(木)

EINLASS 18:30 BEGINN 19:00
ドイツ恵光日本文化センター内 恵光ホール
EKO-Haus der Japanischen Kultur
(Brüggener Weg 6, 40547 Düsseldorf)
後援：在デュッセルドルフ総領事館

2014 **3.Okt.** ^{FR}(金)

EINLASS 18:30 BEGINN 19:00
アイゼナッハ バッハハウス
Eisenach Bachhaus
(Frauenplan 21, D-99817 Eisenach)

2014 **4.Okt.** ^{SA}(土)

EINLASS 18:30 BEGINN 19:00
会場未定
Frankfurt oder Oldenburg

各日入場無料(募金箱設置)

寄付金は、ドイツ国際平和村に送られます。
ドイツ国際平和村 <https://www.friedensdorf.de>

Eintritt frei

(Wir bitten aber um eine Spend)
Die Spende geht an das Friedensdorf International.



キム・シン プロフィール

「音楽で地球を丸ごと包みたい」という
壮大なスケールを抱き世界的に活躍する
作曲家・シンセサイザー奏者。

日本国内においても伊勢神宮・比叡山延
暦寺・鎌倉建長寺での演奏など活躍の場
は広い。2000年CD「久遠の宇宙」が、
国際宇宙ステーションの船長を勤めたこ
ともある若田光一宇宙飛行士と共に、宇
宙飛行を実現。

2008年宇宙に浮かぶ小惑星 12771 に
「Kim Shin」と命名される。

2009年、再び若田光一宇宙飛行により
CD「天鐘」が、2010年には
「ESPERANZA～希望」が山崎直子宇宙
飛行士と共に国際宇宙ステーション「き
ぼう」に搭乗。

2009年11月、二十年に一度の伊勢神宮
宇治橋渡始式特別奉納。

2010年2月には世の中の一隅を照らす
オンリーワンの功績に贈られる、東久瀨
宮文化褒賞を拝受。この年の秋、奈良で
行われた、平壤遷都1300年記念事業に
て演奏。2011年、3月11日の東日本大
震災後、東北・関東へ復興の祈りを込め
た音楽を届ける。また、震災から6ヶ月
の9月11日、そして1年後の2012年3
月11日には、福島県いわき市にて慰霊
と鎮魂の演奏を届ける。来る2020年の
東京オリンピックとパラリンピック「お
もてなし隊」親善大使に任命される。

KIM SHIN PROFIL

Kim Shin ist ein Synthesizerkünstler und
Musikkomponist, der die Welt zu seiner
eigenen Bühne macht. Er gibt Konzerte um
seinen Traum zu erreichen, seine Musik in
die ganze Welt zu tragen.

In der Vergangenheit hat er Konzerte an
wichtigen Orten in Japan, wie dem Großen
Schrein von Ise, dem Kloster Enryaku-ji auf
dem Berg Hiei und der EXPO 2005 in
Nagoya, gegeben. In 2006 ist er in vier, von
der Chernobyl-Katastrophe von 1986
betroffenen Städten, in Weißrussland
aufgetreten. Er hat auch ein Konzert zum
Gedächtnis an Papst John Paul im
Oratorium des San Francesco Saverio in Rom
gegeben. Außerdem hat seine Musik den
Menschen in Korea, Nepal, Thailand, Brunei
und den USA Energie und Hoffnung
gegeben. In 2000 und 2009 hat der
japanische Astronaut Koichi Wakata Kims
Alben "Infinite Space" und "Tensho -
Heaven's Bell" auf seine Weltraummissionen
mitgenommen. In 2010 wurde sein Album
"ESPERANZA - Hope" von Naoko Yamazaki
ins Weltall gebracht und nach der Rückkehr
mit einem Zertifikat der
Weltraumerkundung versehen. Der Asteroid
12771 "Kin Shin" wurde im Jahr 2008
offiziell nach ihm benannt. Er hat sich für die
Shikinen-Sengū-Zeremonie am Großen
Schrein von Ise eingesetzt und wurde 2010
von Higashinokuni-no-miya mit der
Ehrenmedaille für Kultur ausgezeichnet.

2020年の東京オリンピックとパラリンピック「おもてなし隊」とは

人々がオリンピックとパラリンピックに関わることによって、誰もが世界の祭典で何かの役に立てるとの夢を実現させる、NPO法人です。「おもてなし隊」はNPO法人ふるさと街づくり推進協議会、そして元日本銀行総裁の福井俊彦氏を名誉総裁とする「一般財団法人1円くんまごころ財団」と連携協働として共に動き、また2012～2013年度R1会長である田中作次氏をバスト会長とし、ポリオ撲滅を最優先事項とする国際ロータリークラブとの協力関係にあります。また下村博文 文部科学大臣にも東京オリンピックとパラリンピック担当大臣として「おもてなし隊」を応援していただいております。

「おもてなし隊」の活動内容は、

- ・花いっぱい活動のネットワークを活かし、外環道を花で飾り、選手団を迎える。
- ・1円玉を地球一周分集めてギネスブック登録を目指し、ゴールドメダリストを目指す青少年の「夢実現ネットワーク」を作る。
- ・日本文化・芸能・芸術などのネットワークを活かし、選手村を慰労する。
- ・ペットボトルキャップを地球一周分集めて、世界からポリオの撲滅を実現させる…等

このように、小さな奉仕活動で大きな夢を実現させ、東京オリンピックとパラリンピックをおもてなしのまごころで大成功に導くお手伝いをすることです。

お問い合わせ

エスプリ企画室

山本 京子 Kyoko Yamamoto
E-mail : esprit@kdp.biglobe.ne.jp

ドラマージュ

阪本 久美子 Kumiko Sakamoto
E-mail : kumiko1029@mac.com
TEL : 0172-5477660